

ООО «Линде Инжиниринг Рус» · 443001, г. Самара · ул. Ульяновская/ Ярмарочная, д.52/55

Генеральному Директору
ООО "Универсал-Электрик"
Стулову Р.С.
от Руководителя строительных работ
ООО "Линде Инжиниринг Рус"
Миллера М.Л.

To General Director of
LLC "Universal-Electric"
Mr. Stulov R.S.
From Site Manager of
LLC "Linde Engineering Rus"
Miller M.L.

Отзыв о работе компании
ООО «Универсал Электрик»

Reference letter regarding cooperation with "Universal-
Electric" LLC

В 2016 году между ООО «Универсал Электрик» и ООО «Линде Инжиниринг РУС» заключен договор по оперативному обслуживанию электрооборудования и электроустановок, и договор по проведению пусконаладочных работ на электротехническом оборудовании и оборудовании КИПиА, на объекте АО «КуйбышевАзот», города Тольятти.

In 2016 "Universal-Electric" LLC and "Linde Engineering RUS" LLC signed a Contract for operating maintenance of electrical equipment and electrical units and a Contract for commissioning of electrical and instrument equipment at JCSC "Kuybyshev Azot", Tolyatti.

Для выполнения своих обязательств по договору подряда ООО «Универсал Электрик» приняло решение об организации обособленного подразделения в г. Тольятти. Специалисты ООО «Универсал Электрик» провели полный объем пусконаладочных работ необходимых для ввода в эксплуатацию и дальнейшей технологической наладки оборудования.

To execute these works as per the Contract, "Universal-Electric" LLC took a decision to arrange its separate subdivision in Tolyatti. "Universal-Electric" specialists accomplished full scope of commissioning works required for setting electrical equipment into operation followed by its further process set-up.

На сегодняшний день ООО «Универсал Электрик» выполняет следующие работы: круглосуточное оперативное обслуживание электрооборудования и электроустановок (классом напряжения 0,4 кВ, 0,66 кВ, 6 кВ), осуществляет ведение требуемого режима работы электротехнического оборудования, производит переключения (сборка, разборка схем), осуществляет локализацию и восстановление режима работы оборудования, ведет оперативную документацию и отчетность в соответствии с требуемыми нормами, выполняет наладку микропроцессорных терминалов защиты и частотных приводов, функциональную проверку контуров КИПиА, комплексную калибровку каналов КИПиА, обнаружение и устранение неисправностей работы приборов КИПиА, оказание поддержки в пусконаладочных работах представителям поставщиков оборудования.

As of today, "Universal-Electric" LLC performs the following works: 24-hour operating maintenance of electrical equipment and electrical units (of 0,4 kV, 0,66kV, 6 kV Voltage Rating), operating electrical equipment as per the required mode, switching of electrical equipment (assembly, disassembly of wiring diagrams), setting and restoring of electrical equipment operating modes, filling in operating documentation and reports according to required regulations, setting of microprocessing protection terminals and VSDs, carrying out loop test and sequence test for instruments, instrument fault localization and rectification, support of commissioning works performed by Vendors of equipment.



Page 2

В коллективе ООО «Универсал Электрик» работают аттестованные и квалифицированные специалисты с опытом работы на оборудовании таких производителей как ABB, Siemens, Scheider Electric, Emerson, Vega, Endress Hauser, Rosemount, Minimax, Flowserve, Bentley-Nevada, Woodward. Так же налажены четкие коммуникации и общение с англоязычными инженерами ООО «Линде Инжиниринг РУС».

Хочется отметить профессионализм специалистов компании ООО «Универсал Электрик», как в части оперативного обслуживания, так и в части пусконаладочных работ.

Компания ООО «Универсал Электрик» зарекомендовала себя как надежный партнер ООО «Линде Инжиниринг РУС» способный решать любые сложные и нестандартные задачи.

С уважением, / With best regards,

Руководитель строительных работ Миллер Майкл
Ллойд

и

Руководитель по пусконаладочным работам Дитер
Энрико Пестнер

на основании Доверенности №37 от 17.08.2016

“Universal-Electric” team consists of certified and skillful specialists experienced in work with electrical equipment of such Vendors as ABB, Siemens, Scheider Electric, Emerson, Vega, Endress Hauser, Rosemount, Minimax, Flowserve, Bentley-Nevada, Woodward. Mutually beneficial cooperation with English-speaking engineers of “Linde Engineering RUS” LLC has been settled.

We have to mention professional competence of “Universal-Electric” specialists both in maintenance and in commissioning.

“Universal-Electric” LLC established itself as reliable partner of “Linde Engineering RUS” LLC, able to solve any complicated non-standard tasks.



Миллер Майкл Ллойд/

Дитер Энрико Пестнер /